
Пояснительная записка
к проекту решения Думы города «Об отдельном наказе избирателей»

В Думу города 01.07.2024 поступило письмо и.о. директора 
МБУ ДО СШОР «Ермак» Царенко В.А. об оказании финансовой поддержки 
в рамках Порядка работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города, утверждённого решением Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ 
(далее -  Порядок).

Поступившее письмо соответствует части 9 Порядка: касается 
социально-экономической поддержки муниципального учреждения в сфере 
спорта в текущем финансовом году, поступило после принятия бюджета 
муниципального образования на соответствующий финансовый год 
и плановый период, не превышает установленный для поступления наказов 
срок.

Директор муниципального бюджетного учреждения ходатайствует 
об оказании финансовой помощи в размере 470 000
(четыреста семидесяти тысяч) рублей на приобретение универсального 
спортивного табло (светодиодного видеопериметра) для СОК «Энергетик», 
что соответствует полномочиям органов местного самоуправления 
городского округа по решению вопросов местного значения в сфере спорта.

Учитывая недостижение предельного уровня общей стоимости наказов 
(в размере 1 млн рублей) рядом депутатов, предлагается реализовать наказ, 
касающийся поддержки муниципального бюджетного учреждения в сфере 
спорта, посредством объединения средств следующих депутатов:

№ п/п ФИО Объём средств

(руб )
1. Саликов А.Н. 76 000
2. Бехтин М.М. 1 350
3. Болотов В.Н. 74 814, 05
4. П арфёнов С.В. 0,62
5. Пономарев В.Г., 14 047,34
6. Гринченко М.С. 34 362,28
7. Слепов М.Н. 1 250
8. Биглова-Ф атова Д.Ф. 190,43
9. П тицын В.И. 11 914,28
10. Нечепуренко Д.С. 11 600
11. М азуров В.С. 136 400
12. Трапезникова Э.Р. 108 071

Итог: 470 000,00

05.07.2024 состоялись заседания депутатских объединений (фракций), 
созданных в Думе города: Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» (в состав которого входят одиннадцать из двенадцати 
вышеобозначенных депутатов), «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -  ПАТРИОТЫ -



ЗА ПРАВДУ» (в состав которого входит депутат Гринченко М.С.), где был 
рассмотрен вопрос о целесообразности реализации наказа избирателей 
и принято решение о его поддержке.

В соответствии с частью 10 статьи 2 Порядка наказ избирателей был 
направлен Главе города для рассмотрения на предмет финансово
экономического обоснования и целесообразности его реализации в текущем 
финансовом году. 12.07.2024 в Думу города поступила информация от Главы 
города Слепова М.Н. о поддержке данного наказа (письмо 
от 19.07.2024 вх. № 18-01- 1470/4).

Данный проект решения подготовлен в соответствии с частью 5 
статьи 3 Порядка, согласно которой аппарат Думы города оформляет проект 
решения об отдельном наказе избирателей в течение пяти рабочих дней 
со дня получения информации от Главы города.

И.о. Председателя Думы города А.И. Олейников


